

Lyon 5e

La Sarra : premier jardin maraîcher solidaire lyonnais de l'association Gaïa



Avec des élèves de l'École St Just-Ste Irénée, la présentation de l'association et du jardin au bénéfice des enfants. Photo Eric Baule

C'est sur un terrain de la Résidence la Sarra qui appartient à la Sacvl, qui soutient de près l'initiative, au bord de la rue Pauline Marie Haricot, que l'on peut faire pousser des légumes et des fruits à la Sarra librement.

« Afin de récolter le fruit du lien social, semons de la solidarité. Enfin nous avons notre premier jardin maraîcher solidaire à Lyon, il suffit de venir s'inscrire sur place ou sur le net afin de bénéficier du service ! », précise Xavier du Crest, directeur d'Handicap International qui a fondé Gaïa.

L'association transforme des terrains peu utilisés pour en faire des jardins

partagés

Ce mardi après-midi, la mission de l'association Gaïa Lyon a été présentée. L'association transforme des terrains privés peu utilisés, pour en faire des jardins partagés et solidaires en milieu urbain. En partenariat avec le tissu social, l'initiative de l'association a pour objectif de rassembler les plus démunis, les familles, les écoles, les aînés, par le travail de la terre et le maraîchage. Ce projet vise à favoriser l'intégration sociale en offrant un espace de partage et d'apprentissage pour tous. La mixité sociale vise à briser les barrières et contribue à la compréhension mutuelle entre différents publics. En travaillant la terre, les participants vivent une expérience enrichissante et prennent conscience des contraintes de l'agriculture,



Xavier du Crest a fondé l'association Gaïa et présente le terrain et ses aménagements. Photo Eric Baule

apportant ainsi une perspective nouvelle sur l'agriculture, l'écologie, la biodiversité et son potentiel de transformation pour une alimentation saine et équilibrée. | www.gaia-lyon.org

Lyon 5e

Very Foody est au service du bien manger



Autour d'Aurélie d'Assignies en rouge au milieu de gauche à droite Maryam, Eloïse, Aurélie, Marie, Audrey, Astrid. Une équipe d'ingénieurs spécialisées dans le milieu agroalimentaire. Photo Eric Baule

Avant Very Foody, laboratoire spécialisé en innovation culinaire, Aurélie d'Assignies avait fondé en 2005 "Délicieusement Votre", une start-up proposant des cours de cuisine. Puis, dans l'objectif de créer de la "gourmandise industrielle" elle crée en 2016 Very Foody, qui apporte aux entreprises une expertise en innovation agro-alimentaire.

Vous installez votre laboratoire d'innovation culinaire Very Foody à Saint Just ? Pourquoi ?

« Nous étions sur Sainte-Foy-lès-Lyon. Mais par cette inauguration, le 19 juin, nous voulons dire que Saint Just est un lieu agréable pour travailler, dans des locaux qui possèdent des espaces idéaux pour répondre à notre métier. »

Very Foody en quelques mots ?

« Notre leitmotiv : "Innover, accompagner et régaler". En effet, si la gourmandise nous gouverne, le bien manger est essentiel, détaille Aurélie d'Assignies. Nous créons des pro-

duits agro-alimentaires dans une démarche Clean Label (on crée des produits en réduisant la liste des ingrédients et en supprimant les conservateurs) gourmande et durable pour nos clients industriels. Notre expertise se trouve dans la sphère du conseil et l'innovation en agro-alimentaire. »

Votre équipe ?

« L'entreprise a une double compétence : des ingénieurs spécialisés en agroalimentaire ainsi que des cuisiniers formés auprès de chefs étoilés. » | www.veryfoody.com

Repères ► Qu'est-ce que Very Foody

Very Foody est un laboratoire spécialisé en innovation culinaire. Sa créatrice Aurélie d'Assignies a fait ses armes aux côtés de chefs lyonnais de renom et intervient sur les tendances food et leur impact sur l'innovation (clean label, végétal, nutricos). Elle s'est toujours délectée de sa passion la cuisine.

Lyon 5e

30 juin et 1er juillet

Une pièce de théâtre gratuite en hommage aux réfugiés à l'Eglise Saint Irénée

C'est une pièce de théâtre "Partir, Rester, Résister" écrite par Geneviève Iacono qui va être présentée le vendredi 30 juin et le samedi 1^{er} juillet à l'Eglise Saint Irénée. « Avec 7 acteurs, 26 choristes, 7 instrumentistes et la régie, c'est depuis six mois beaucoup de répétitions. », ajoute l'auteure.

Geneviève Iacono est agrégée d'économie-gestion, docteur et maître de conférences en droit public, à l'Université Lumière Lyon 2 aujourd'hui avec le titre d'Emérite. Elle a écrit plusieurs ouvrages sur les droits fondamentaux et les urgences sanitaires quant à l'accueil des réfugiés. « La question des migrants fait partie de ma vie », assure la

militante, une maman qui a élevé 4 enfants qui lui ont donné 10 petits-enfants et qui a trouvé dans le quartier St Just St Irénée la diversité et l'esprit village qu'elle recherchait à son arrivée à Lyon dans les années 90.

Engagée avec ferveur avec une association locale "Fraternité Saint-Irénée", elle rappelle qu'une deuxième passion la motive : l'amour du théâtre. Elle a notamment produit en juin 2021 une création sur la vie de Saint Irénée, les 30 juin et 1^{er} juillet prochains, elle présente une nouvelle pièce de théâtre "Partir, Rester, Résister".

Ce prochain week-end, quel est le sujet de cette nouvelle création ?

« "Partir, rester, résister" est inspirée de la vie du pasteur



Geneviève Iacono attend les spectateurs à l'Eglise Saint Irénée. Georges Allevard est le président de l'association Fraternité Saint-Irénée. Photo Eric BAULE

Bonhoeffer qui dans les années 30 avait perçu les dangers que représentait le nazisme pour la protection des

droits humains. C'est un hommage à tous ceux qui fuient leur patrie et à ceux qui résistent au péril de leur vie

que cette pièce est dédiée. »

Quel est donc l'objet de Fraternité Saint-Irénée ?

« L'association a pour objet d'accueillir des personnes en fragilité. Elle accueille environ 25 exilés sur la paroisse. Elle agit dans le champ de l'hébergement, de l'éducation, de l'apprentissage de la langue, du soutien administratif, de l'accès aux soins et de l'emploi. Actuellement, elle accompagne dans le quartier des Ukrainiens et bien d'autres.

Le spectacle est gratuit, les dons se feront au chapeau et donneront l'occasion d'aider "Fraternité Saint-Irénée".

● De notre correspondant Eric BAULE

Inscriptions : my.weezent.com/theatre-partir-ressister-resister